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本本本日日日のののプププロロログググラララムムム（（（888 月月月 666 日日日）））   

納涼家族例会 

(広島エアポートホテル 19:00～21:00) 

次次次回回回のののプププロロログググラララムムム（（（888 月月月 111000 日日日）））   

会員増強会議 

第１０３９回 ２０１６年７月２７日 例会記録 

点 鐘…松本会長 

ソング…「我等の生業」 

出  席  報  告 

 会員数 

名誉会員 

出席者 メイク 欠席 
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(7/13) 
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95.83 

メイク 川本・桐島 
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谷本佳弘(たにもと よしひろ)さん入会式 

皆さんこんにちは。 

谷本佳弘と申します。 

現在、小泉病院の方で歯科

医として働いております。

若輩者ではございますがど

うぞよろしくお願いいたし

ます。 

会 長 時 間 

今日は大変嬉しい日です。待

ちに待っていた谷本佳弘さん

を会員としてお迎えする事が

出来ました。これからも皆さ

んと仲良く、奉仕を共に学ん

で頂きたいと思います。 

 昨日朝テレビをつけると、

とんでもないニュースが入ってきました。7月 26日未

明、神奈川県相模原市の障害者施設「津久井やまゆり

園」で元職員の男が刃物を持って侵入し、何の罪もな

い無抵抗な入所者らを次々に刺し、これまでに 19人が

死亡し、25人が負傷する悲惨な事件です。 
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今年 2月には、衆議院議長公邸を訪れ、障害者の殺

害を予告する手紙を警戒中の警察官に手渡し、同じ

頃、同施設での業務中に障害者を殺すなどと発言し、

自ら退職願を出したとの事。同施設は 2月に退職した

元職員が施設内に入らないように警戒し、警察と連携

しながら防犯カメラを設置したり、警察への特定通報

システムに登録したりしたそうです。夜間で無防備な

時に、良く知っている人がこういった事をするという

のは防ぎようがなく、我々の事業所もどうすべきか考

えなくてはいけません。 

スマートフォン向けのゲームアプリ「ポケモン GO」

が配信されて以降、交通事故や違反が相次いでいるそ

うです。私共の会社でも 1年前、スマホをしてた相手

側のトラックがわき見運転をして、バスに突っ込んで

きてお客さんが 1名死亡、1名重症、運転手が即死、

18名が負傷する事故がありました。スマホは便利なも

のだと思いますが、事故が起きるのではないかという

事は初めから予想できますし、こうした社会問題にな

るものを何で許すのかと思います。大変なことになる

前に早く規制してほしいと心より願っています。 

本年度の田原ガバナーの重点分野「がん予防の普

及推進」とありますが、Part1 として「口腔がんに

ついて」佐々木幹事さんに後程卓話をしていただき

ます。  

幹 事 報 告 

《配布物》週報1038号 

《回 覧》第 21回全国空港ＲＣフォーラム 

      日時 2016年 9月 10日（土）12日（日） 

      場所 名古屋キャッスルプラザ 

          ロータリー青少年指導者養成プログラム 

     (RYLA)の案内 

      日時 2016年 10月 1日(土),2日(日) 

          ひろしま復興・平和構築研究事業 

シンポジゥムの案内 

      日時 2016年 7月 28日(木) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓 話 時 間 

 

 佐々木正親 会員 

 

がん予防推進委員会 Part1 

「口腔がんについて」 

 

 

行政から言われて歯周病検診などをしてもなかなか

受診される方がいらっしゃらないのですが、『口腔がん

検診』となると沢山の方がこられます。 

今日の検診では、怪しいものは指摘しますが、確定

診断は専門医やかかりつけ歯科に行ってくださいます

ようお願いいたします。 

 

今までは医療法人ささき歯科クリニックでしたが、

幸崎に歯科医院をもう１軒建てましたので、医療法人

をどんな名前にしようかなと考えました。いろいろ考

えた挙句、ロータリーもそうですが、仲間は本当に大

事だなと思ったので、仲間を大切にしたいと思う気持

ちで、医療法人なかまと風変わりな名前をつけました。 

医療法人なかまのスタッフを紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
事務長川畑様・歯科衛生士片山様・須賀様・星野先生・田部先生 

 

本日は診察用に３部屋を用意してもらいました。個

室でプライバシーは守れます。大体お一人 3～5分で皆

さんを診れますので良い機会ですからどうぞおいでく

ださい。 

診察の間に、日

本歯科医師会のホ

ームページからダ

ウンロードした

「口腔がん」のビ

デオを流しますの

で見て下さい。歯

科に対しての関心

がより深まると思

います。 



口腔がんとは 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

予 防 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

早期発見 

                                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

ご自分の口をよく観察して、(1)～(8)の状況に似たよ

うな症状を発見した時は、すぐに医療機関を受診しま

しょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

医療法人なかまのスタッフの皆様  

お忙しい中 本当にありがとうございました。 


